



2 juillet 2024

Jungheinrich Belgique se dote de véhicules de service électriques sur la voie de la durabilité

Communiqué de presse Jungheinrich

Jungheinrich est fier d'annoncer l'adoption de véhicules de service électriques dans le cadre de son engagement continu en faveur du développement durable et de la sensibilisation à l'environnement. Cette décision constitue une nouvelle étape importante dans la stratégie mise en œuvre par le groupe pour réduire de manière considérable les émissions de sa flotte et contribuer à un avenir plus vert.

« Jungheinrich s'est engagé à respecter "The Climate Pledge" dans le but d'atteindre la neutralité climatique d'ici 2040. Entre-temps, nous nous sommes donné pour objectif de réduire à zéro les émissions de notre flotte, y compris les voitures particulières et les véhicules de service, d'ici 2030 », explique Harm de Vries, directeur général de Jungheinrich Belgique. Outre le renouvellement de sa flotte, Jungheinrich a également consenti des investissements dans le passage à l'électricité renouvelable sur tous ses sites, que ce soit en recourant à des sources régénératives pour s'approvisionner en électricité ou en dotant ses installations de systèmes photovoltaïques.

À partir de juillet 2024, les techniciens de service du groupe utiliseront progressivement des véhicules de service électriques. Une décision stratégique qui garantit la conformité de la flotte de Jungheinrich avec les objectifs environnementaux de l'entreprise. 30 véhicules électriques supplémentaires seront déployés en 2025. « L'électrification de notre flotte contribuera à réduire de manière significative l'empreinte environnementale de l'entreprise », déclare Jean-Christophe Kimmel, Projects & Facilities Director chez Jungheinrich.

Afin d'assurer une transition la plus souple possible vers les véhicules de service électriques, Jungheinrich fait appel à la coopération de ses clients. L'entreprise demande à ceux-ci de permettre à ses techniciens d'utiliser leur infrastructure de recharge lors des visites de service.



2 juillet 2024

Jungheinrich Belgique se dote de véhicules de service électriques sur la voie de la durabilité

Communiqué de presse Jungheinrich

À propos de Jungheinrich

Depuis plus de 70 ans, Jungheinrich, l'un des principaux fournisseurs mondiaux de solutions intralogistiques, fait avancer le développement de produits et de solutions innovantes et durables autour du flux de matières. Jungheinrich, dont le siège social se trouve à Hambourg (Allemagne), est une entreprise familiale et s'engage à concevoir l'entrepôt du futur. Au cours de l'exercice 2023, Jungheinrich a réalisé un chiffre d'affaires de € 5,5 milliards avec environ 21 000 collaborateurs. Le réseau mondial comprend 12 sites de production ainsi que des sociétés de service et de distribution dans 42 pays. L'action Jungheinrich est cotée au MDAX.

Pour plus d'informations et de renseignements, veuillez contacter :

Kathy Vervaeke - Marketing Executive

Tél. +32 495 58 50 66

kathy.vervaeke@jungheinrich.be

JUNGHEINRICH